
Протокол №1 

Заседания Совета Приволжского Территориального отделения 

СРО ААС 

г. Уфа                                                                                           08 февраля 2022 года 

 
Место проведения: г. Уфа, ул. Ветошникова, д. 99, офис 708 

Начало заседания:10.00 Мск 

Форма заседания – очная, с возможностью дистанционного участия 

 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г. (Председатель Совета) очно; 

2. Багманов Ш.А. (дистанционно); 

3. Бареев Т.Ф. (дистанционно); 

4. Вайханская О.Л. (дистанционно); 

5. Кускильдин Т.Т. (дистанционно); 

6. Никифоров С.Л. (дистанционно); 

7. Отичева Р.Б. (дистанционно); 

8. Селезнев А.В. (дистанционно); 

9. Чувакорзина Л.В. (дистанционно); 

10. Федорова О.А. (дистанционно); 

11. Чурин Е.А. (дистанционно); 

 

Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 11 из 17 человек, что 

составляет 64%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 

Также присутствовали дистанционно члены СРО ААС от Приволжского ТО Аксенов М. (Самара), 

Сапилов С. (Оренбург); 

 

Координатор Приволжского ТО СРО ААС Селезнева О.А присутствует по должности. 

 

Процедурные вопросы: 

1. Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 

2. Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 

3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 

Решения приняты единогласно. 

 

Повестка дня заседания: 

№ Вопрос Докладчик 

1.  
Обсуждение проекта Порядка осуществления контроля 

соответствия требованию к членству в СРО ААС в части БДР  

М.Г. Сюткина 

2.  О работе региональных Комитетов.  М.Г. Сюткина 

3.  Подготовка конференций в 2022 году. Тема конференции в Самаре. М.Г. Сюткина 

4.  Консолидация малых аудиторских компаний в Приволжском ТО.  М.Г. Сюткина 

5.  Разное. М.Г. Сюткина 

 

По первому вопросу    
Обсуждение проекта Порядка осуществления контроля соответствия требованию к 

членству в СРО ААС в части БДР. 

Выступила председатель Совета Приволжского ТО Сюткина М.Г., она сообщила, что поступил 

Проект Порядка осуществления контроля соответствия требованию к членству в СРО ААС в части 

БДР для обсуждения и до 10 февраля 2022 года мы должны направить в Дирекцию СРО ААС свои 

замечания и предложения. Но достаточно маленький срок дан для того, чтобы направить проект 



документа членам Приволжского ТО, получить обратную связь и выработать мнение 

профсообщества. После обсуждения проекта документа поступило предложение в срок до 9 

февраля направить на эл. адрес от всех членов Совета Приволжского ТО свои предложения, а 

членам Приволжского ТО сделать рассылку документа и собрать мнения до 11 февраля 2022 г.  

Выступили: Сюткина М.Г., Никифоров С.Л., Чурин Е.А., Вайханская О.Л. 

Решили: 

1.1. В срок до 9 февраля направить на эл. адрес от всех членов Совета Приволжского ТО свои 

предложения, а членам Приволжского ТО сделать рассылку документа и собрать мнения до 11 

февраля 2022 г.  

 «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По второму вопросу  

О порядке работы региональных Комитетов и участия представителей Приволжского ТО в 

работе центральных рабочих органов. 

 

2.1. Выступила Сюткина М.Г., она отметила, что порядок формирования центральных Комитетов 

до сих пор до конца не сформирован, работа продолжается в рабочей группе по совершенствованию 

корпоративного управления. Поэтому нужно определиться с порядком работы представителей от 

регионов внутри Территориальных отделений. Все кандидаты в центральные органы будут 

рассматриваться и проходить через Комитет по региональному развитию.  Каждый представитель 

Приволжского ТО в центральном Комитете, обычно возглавляет наш региональный Комитет и 

проводит работу внутри Территориального отделения, проводит круглые столы на актуальные 

темы. Представитель Территориального отделения в центральных органах (Комитетах, рабочих 

группах, Правлении) должен выносить вопросы о модернизации работы центральных Комитетов, 

ознакомлять с работой этих комитетов и проведении работы в них, о принимаемых документах на 

обсуждение в Совет и выработанные предложения от Территориального отделения направлять в 

центральный орган. 

 

2.2. Поступило заявление от председателя регионального Комитета по конкурсным отборам 

Брекоткиной З.Т. о выходе из центрального Комитета по семейным обстоятельствам, ранее вышла 

из Комитета по стандартизации и методологии аудиторской деятельности Мелентьева В.И. Нужно 

рассмотреть и предложить другие кандидатуры желающих поработать в эти Комитеты. 

Предварительно рассмотреть эти кандидатуры на Совете и сделать ротацию, чтобы не потерять 

представительство Приволжского ТО в центральных Комитетах. 

Выступили: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Чурин Е.А., Аксенов М.А. 

Решили: 

2.1. Принять и соблюдать Порядок работы региональных представителей от Приволжского ТО в 

центральных органах СРО ААС. 

2.2. Принять полученную информацию к сведению. 

 «За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По третьему вопросу 

Подготовка конференций в 2022 году. Тема конференции в Самаре. 

 

Выступил Аксенов М.А., он рассказал о договоренностях по подготовке к конференции в Самаре, о 

том, что проведены переговоры с отделением Деловой России в Самаре. 

Нужно решить статус этой конференции, какая тема будет и на какую категорию слушателей будет 

ориентировано это мероприятие, для бизнеса или для аудиторов. Нужны предложения по теме 

конференции, предложено свои варианты направить в Приволжское ТО. Предварительная 

согласованная дата проведения 16-17 июня 2022г.  

 



Решили: 

2.1. Принять полученную информацию к сведению. 

2.2. Собрать предложения по теме конференции и категории слушателей, и исходя из этого 

определиться со статусом мероприятия. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято большинством голосов. 

 

По четвертому вопросу 

Консолидация малых аудиторских компаний в Приволжском ТО. 

 

Выступила Сюткина М.Г., она доложила, на сегодня поступило предложение от 10 компаний 

готовых объединить под своим «крылом» более мелкие компании. Все предложения по укрупнению 

поступившие в Приволжское ТО разослать членам Приволжского ТО для информации. 

 

Выступили: Сюткина М.Г., Аксенов М.А., Никифоров С.Л., Чурин Е.А. 

 

Решили: 

4.1. Все предложения по укрупнению, поступившие в Приволжского ТО разослать членам 

Приволжского ТО для информации. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

По пятому вопросу 

Разное 

 

5.1.  Рассмотреть предложения о внесении изменений и предложений в действующий Регламент 

приема и рассмотрений письменных обращений в СРО ААС и прислать свои предложения, в части 

способов и механизмов участия Территориального отделения в работе с жалобами. 

5.2.  СРО ААС рассматривает вопрос создания фонда для награждения денежной премией по итогам 

года членов Территориального отделения, которые активно работали в течение года. 

5.3. Выступил Никифоров С.Л. и ознакомил присутствующих с изменениями и поправками, 

внесенными в 44 ФЗ Постановлением Правительства РФ от 31.12.2021 №2604. 

 

Выступили: Сюткина М.Г., Никифоров С.Л., Селезнев А.В. 

 

Решили: 

5.1. Рассмотреть и прислать свои предложения в действующий Регламент приема и рассмотрений 

письменных обращений в СРО ААС, в части способов и механизмов участия Территориального 

отделения в работе с жалобами. 

5.2. Принять полученную информацию к сведению. 

«За» проголосовали 11 чел., «против» 0 чел., «воздержался» 0 чел. 

Решение принято единогласно. 

 

Председатель  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 

 

Секретарь  

Заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 

 


